

Mon Cher Monsieur

Comme je vous ai écrit dans ma dernière lettre, il n'est impossible d'avoir la somme que vous desirez. Je suis extrêmement embêté.

Tous les efforts que j'ai tentés, loin d'y réussir, ont augmenté plus de difficultés. Et maintenant vous ne pourrez

compter sur 2 $\frac{1}{2}$ milles c'est-
à-dire le reste de toutes sommes
destinées à vous (ceci était 4 mille
en tout). Cette somme est sera
prêt quand vous me donnerez
un mot. J'arrangerai si
vous voulez pour que vous
puissiez toucher à Londres
ou à Weimar quoique je
ne suis pas assez sûr
pour procurer le moyen
pour arranger à ce dernier
endroit

-1000 Je veillerai à ce que
Vaudreuil agree. Cher
Monseigneur, l'expression
de ma cordiale amitié.

vers 10h Alexandre

Stockholm

2 Novembre

Mon Cher Monsieur
et Ami

Vous avez bien voulu
de me donner les détails
pour votre dernière lettre de
ce qui se passait chez vous
ces jours-ci. Je vous en
remercie infiniment.

Quand à la question
de Bomblon, je n'ai pas
réussi jusqu'à présent
d'abord c'est mon ini-
tiatif d'avoir soulevé
cette question et on m'a
accordé de disposer assez
grande somme à cet égard

Je trouvrai que cette somme
est assez loin de votre
proposition et j'ai demandé
de compléter ce qui manque.
Finalement j'ai reçu une
réponse qui me dit : bien
qu'en soit très intéressé
à cette question, on trouve
très hasardeux d'avoir
le bon résultat, on se
contenterait donc d'arrêter cette
question pour ne pas aller plus
loin. C'est la réponse que j'ai
reçue ces jours-ci. L'échange de
vues et de protestations de la
part d'une et de l'autre côté
ont continué assez jusqu'à
présent. Plus je ~~dis~~^{proteust}, on devient

entête; pour faire bien comprendre
cest le ^{le seul moyen que} temps qui refroidira
la tête. J'attends donc d'après
mes expériences le temps où
on reviendra à bon sens
pour le faire consentir à ma
vieille et première idée; ce
que je ne doute pas de
réussir. En attendant je
vous communique que la
question reste entre la mort
et la vie jusqu'à l'époque
où l'air temps changera un
peu où on aura la tête
un peu plus froide. Je
n'abandonne pas ma première
idée, question de Bonbon.

Quand à vous j'espére que

votre parti poursuivra sa
programme. Quand un jour
vient, je vous communiquerai
sans y manquer. Oui, il est
le moment de repas pour
^{me paraît-il} cette question maintenant. Mais
je ne comprend pas ce que vous
pensez là-dessus.

En attendant, veuillez agréer
cher monsieur et ami, l'expression
de ma cordiale amitié et de
respect.

Alfortville le 25 nov.

finalemant Je vous remercie encore de ce que
vous m'avez été donné beaucoup de peine
pour cette question jusqu'à présent pour
interpréter mon idée à votre parti. Mais
ce ne sera pas le dernier, je vous prie d'avance
de vouloir bien m'apprêter quand la question
serait soulevé ~~encore~~ plus tard encore

le 23

Monsieur Moussier et Amis

Je Vous remercie infiniment
de votre lettre ainsi que des papiers
que vous m'avez envoyés.

Quant à la question de bambou,
je travaille maintenant, je me suis
posé, encore le résultat, mais notre
proposition me semble qu'elle ^{me} facilitera
beaucoup pour obtenir le consentement
de mes amis qu'auparavant.

D'autre part, je suis en train
de partir pour Londres dans deux ou
3 jours, je compte aller à Vienne après,
ce sera probablement vers le milieu
du mois de février. J'espére que
nous pourrons rencontrer à cette
époque à Vienne, si l'occasion vous

permet de le faire. En tout cas,
j'écrirai ~~probable~~ dans mon
voyage pour vous donner encore
le jour exacte de mon arrivée à
Vineuse.

Mon adresse à Londres chez
Utsunomya. Hunger laine Galerie.

Celle à Paris chez Takatsuka
22 bis Rue Vineuse Paris (arrond.
Trocadero)

Je serai d'abord à Paris à la
fin de ce mois et j'irai à Londres
après et je reviendrai à Paris au
commencement du mois février
(vers le 4 ou le 5)

En attendant, veuillez agréer
Chs Monsieur et Ami. mes salutations
toutes cordiales Akashi

Mon Cher Monsieur et Ami

Je vous remercie infiniment de votre lettre ainsi que les fac-similés imprimés que vous avez bien voulu m'envoyer. Justement je vous viens demander ce qui concerne le résultat pour ma dernière lettre, celle-ci a croisé avec votre lettre en route.

D'abord quant à la situation intérieure de la Russie il me paraît qu'elle est très critique. Les mouvements des libéraux sont très bons jusqu'ici. L'hésitation du gouvernement, l'indecision du tsar n'augmentent que les diffi-

cultes croissantes. Je suis très curieux de voir quelle réforme sera introduite. Elle pourrait être quelque chose pour apaiser la fomentation qui régne dans ce pays, je ne le crois pas, au contraire comme résultat cette réforme facilitera bon gré mal gré le développement de l'idée libérale, ou révolutionnaire. Intéressant à voir.'

Comme vous savez, j'ai fait connaissance avec ce porteur de lettre, Monsieur Studenetski l'été de l'année dernière. Il avait l'intention de la destruction des ponts. Toute cette histoire vous connaissez mieux que moi.

Quand notre entente sur ce sujet et sur une autre question n'a pas abouti, il m'a exprimé qu'il tâcherait personnellement ^{réaliser} à réussir à son initiale idée c'est - à - dire détruire des fronts, à condition que je ferais tout mon possible pour appuyer auprès de mes amis l'intention de P.P.S. Depuis quelques mois il était en voyage dans la Russie. Pendant ce temps la situation est un peu changée: la coalition des partis d'opposition est formée. Et nous travaillons maintenant pour le même but. Alors je trouve que

pas bon de continuer ce chemin
puisque je sais que vous avez
le programme de bonbon.
voilà pourquoi je vous ai répondu
dans ma lettre du mois de novembre
ou de décembre " s'il y a la personne
qui s'occupe de cette question, et
n'est pas contre votre intérêt, si
cette personne est celle que j'ai
fait connaissance, elle doit
avoir le profond dévouement
à vous. Laissez donc, il n'y a
pas de danger"

Quant à moi, je travaille
pour exécuter mon idée initiale
~~l'aktion de bonbon.~~ Après un
échec de ma proposition au sein
de mes amis, en demandant

une somme dont vous avez parlé.
je cherche une autre voie, mais
jusqu'à présent je n'ai pas
encore réussi. Quand le jour
arrivera où je réussirai, je com-
mencerai à entretenir ~~bonne~~
question avec vous. En tout
cas quand votre parti ^{par hasard} se
decide à ~~de~~ mettre en exécution
la question de bonbon, je vous
prierai de me faire savoir, car
je tacherai à procurer quelque
subside. En un mot la
situation est comme ça : mes
amis n'accorde pas jusqu'à présent
ma proposition, je cherche le
moyen de les faire consentir ; si

vous décidez, et vous mettrez
en exécution la question, alors
c'est aussi une occasion pour moi
de demander le subside, autrement
j'attendrai encore, je chercherai le
moyen avec patience.

Profitant de bonne circons-
tance, je vous fais arriver cette
lettre. En attendant recevez
Mon Cher Monsieur et Ami
ma cordiale poignée de main.

R. R. A.

Mon Cher Monsieur
et Ami

Je Vous remercie infiniment de votre lettre ainsi que les nouvelles que vous m'avez données, je suis très-heureux d'avoir eu ces renseignements pareils, car c'est le meilleur moyen de faire voir à mes amis ^{le} premier résultat. Quant au Bon-Bon, j'attends maintenant la réponse, aussitôt que je saurai, je vous la communiquerai et je traiterai sur ce sujet avec vous.

Tous mes efforts pour réussir ma proposition n'ont pas abouti. Personne n'est pas capable à raisonner mes amis, car ils insistent sur leur consentement donné au mois d'août et sans rien changer. Alors pour cette fois, il n'y a que faire le développement dans le calcul de juillet. Je ^{commence à} travailler donc maintenant dans une autre voie, voie unique pour pouvoir arriver à un arrangement favorable avec vous. C'est la question de Bon-Bon. Jusqu'à présent, je n'ai pas encore la réponse définitive à l'égard

de ma dernière proposition
j'attache quelque espoir
à cette hésitation de la
réponse.

Quant au candidat
dont vous parlez pour cette
même question, je suis
persuadé qu'il n'y a pas
de danger si c'était la
personne que j'ai vu cet
été, car elle a au fond
le sentiment très fidèle
envers vous, elle l'a exprimé
elle-même un jour. En tout
cas ce n'est que quelques
jours pour attendre la
réponse, et j'espère que
le bon arrangement démar-
part et de l'autre sera

établi

En attendant, veuillez
agréer, Mon Cher Monsieur,
mes sentiments les plus dis-
tingués et mon cordiale
souignée de main

Alexandre
le 12 Nov.

le 27. Soir.

Mon Cher Monsieur et Ami

Je suis maintenant
en voyage. Je vous ai envoyé
deux télégrammes; une en
partant, l'autre en route.
Par cette dernière dépêche, j'ai
exprimé mon vif désir de
vous voir ici. Mais comme
je ne reçois pas encore votre
réponse, je partirai d'ici pour
Paris et Londres. J'attendrai
à ces endroits votre nouvelle.
Quant à la question

de bonbon je n'ai pas
encore reçu la réponse
de mes amis, peut-être
elle est arrivée à mon ab-
sence et me poursuit.

En tout cas, si vous
vous êtes d'accord, je dis-
poserai 2 mls que je
possède sous la main
sans attendre la réponse.

J'ai arrangé de vous
le remettre quand vous
le voudrez si vous êtes

D'accord de l'executer
la question de bonbon

Je ne peux pas vous
promettre maintenant
davantage, car je ne
suis pas si mes amis
m'appuieront ou non. Mais
si la reponse sera favo-
rable tant mieux, si
cela n'est pas favorable
tant pis! en tout cas
Si vous étes d'accord

nous finirons cette question
bonbon maintenant
car je crains que ^{pour} les
préparations il deviendraient
trop tard. Je pense
naturellement encore
à d'autres, mais cela dépend
absolument de la décision
de mes amis, je vous
dirai plus tard, main-
tenant ce n'est pas né-
cessaire de dire car
il faut éviter toujours
m'écompte.

5 5
Vous pourrez accepter
alors ma proposition?

Je serai heureux si
je pourrais executer de
telle manière mon vieux
plan, servir pour notre
cause, j'arriverai au com-
mencement du mois de fe-
vrier à Londres par Paris,
je vous prie donc de me
donner la réponse à un
de ces endroits, Vous
connaissez mes adresses
à chacune de ces villes.

6) car je vous ai fait part
par ma dernière lettre.

Je serai après à Vienne
vers le 10-15 février,
je tiens absolument à
vous voir à cette ville.
Je vous préviendrai le
jour de mon arrivée.

En repétant il n'est
donc pas opportun que
vous viendrez à Berlin car
je quitte cette ville après
demain. Au revoir donc
à Vienne, et écrivez ou à
Paris ou à Londre. ces 2 mls
sont prêts si la question
sera résolue, tout de suite
je le ferai parvenir

Mon Cher Monsieur.

Je Vous ai écrit deux fois, vous avez reçu mes lettres.

Il m'est arrivé une nouvelle très désagréable pour nous communiquer.

On m'a donné la réponse très défavorable. Pour le mois de novembre, on nous donnera encore $2\frac{1}{2}$ mill au lieu de 4 mill que j'ai fait démarche et qui est semblait très très probable à réussir. Quoique je protesterais et j'insisterais, le résultat ~~est~~ est difficile à savoir et il me paraît qu'il n'y a plus presque

de chance d'y réussir.

Je Vous prie donc compter seulement sur $2\frac{1}{2}$ qui vous reste encore ~~jet~~ pour le mois de novembre.

Pour la chose du pont cela appartient tout autre source, il est donc que la question entre vous et moi, ce sera discuté plus tard si vous voulez.

Pour vous faire savoir la chose définitive c'est - à - dire $2\frac{1}{2}$ mil. pour le mois de novembre, je m'empresse de vous la faire part.

Veuillez agréer, mon cher Monsieur, mes salutations ~~plus~~ sincères et toute ma cordiale amitié

etc.

le 29 St.

Le 4 Novembre

Cher Monsieur —

Je Vous remercie
infiniment de votre lettre;
bien que j'aie lu avec
un profond intérêt ce
qui se passe dans la
Pologne, votre lettre m'a
cette une fois de plus
la joie et elle m'a mis
parfaitement en clarté
la situation actuelle
dans ce pays; cela c'est-
énormément intéressant
et je vous félicite les
succès que vous avez ainsi
obtenus contre la force

gouvernementale.

Quant à la question que je vous ai écrit, je lutte et proteste continulement avec désespoir, je ne sais pas quel résultat j'aurai, mais presque sûrement ce sera encore une fois la mauvaise réponse, je n'en doute pas. Pour n'être pas pris au désappointement, il vous sera mieux de ne pas compter que sur 2½ milles dont je vous ai parlé pour ce mois.

Je comprends bien la signification de bonbon. Vous avez raison, vous allez avoir d'abord la

main libre pour pouvoir faire quelques choses, je le comprends bien.

Mes amis aiment toujours formalité comme chez les allemands. Ils marchent pas à pas, pour bonbon par exemple on se demande à quelle époque, à quelle condition etc. Je trouve toujours beaucoup de difficultés pour persuader mes amis.

Je suis persuadé maintenant qu'on ne me donne pas la réponse favorable pour ce mois (4 mil) envers mon dernier effort.

En attendant je vous demande si ~~le~~ programme votre

Le bonbon aura la chance
d'être exécuté au mois de
décembre à condition que
mes amis aideront alors
votre proposition entière⁽⁴³⁾
pour le mois de janvier.
C'est-à-dire premièrement
eux, deuxièmement vous,
troisièmement eux qui
feront alternativement
ce qui ^{est agréable} paraîtra respective-
ment à l'un et à l'autre.

Cette idée conciliante
aura la chance ? je comprends
bien ce que vous dîtes, mais
comme moyen du rapproche-
ment et de résûte de questions
je l'ai imaginé, je ne sais
pas si c'est bon ou non.

Je passe à une autre question. Mon ami de Londres à qui j'ai parlé de la maison de commerce de Hambourg m'écrit que l'on a grande chance à procurer ou à livrer ce que vous voulez acheter. Si vous voulez télégraphier écrivez-moi.

Je ferai venir chez moi les personnes de cette maison et je demanderai tout ce que vous voulez.

Veuillez agréer, mon Cher Monsieur, l'expression de mes sentiments très respectueux et de mon amitié toute cordiale.

Akashi

le 26.

Mon Cher Monsieur

Quant à votre
Demande de 4 m. l. s
pour le mois de novem-
bre, elle n'est pas encore
tout à fait réglée, mais
2 $\frac{1}{2}$ m. l. s est la
chose déjà faite. Vous
pouvez y compter
absolument. J'insiste
maintenant à mon
client de donner 4 m. l.
s au lieu de 2 $\frac{1}{2}$ m. l. s
c'est-à-dire 5% inclusi-
vement ce que vous avez

Déjà reçu. Pour le reste
c'est - à - dire pour le
mois de janvier, je
crois j'aurai beaucoup
de difficulté pour y
réussir, car je discute
maintenant même pour
le mois de novembre comme
je dis ci-dessus. Mais la
seule chose que je peux
vous dire c'est la question
du pont. Pour cette question
je peux disposer par
mon propre décision
ce qui reste encore pour
le mois de janvier

c'est-à-dire je pourrai
couvrir ce qui manque.
encore.

Quant à la question
de vos compatriotes, je l'ai
confié à mon ami de
Londres de vous transmettre
la réponse. Vous l'avez
reçue probablement déjà,
car c'était il y a déjà
deux semaines que j'en
avais parlé à mon ami.

La question est comme
ça : ceux qui sont résisté,
et qui sont passé à
nos mains après la
résistance ne trouveront

pas aucune distinction
différente queux autres.
Mais ceux qui sont
servi pour — ou
qui ~~sont~~ passe
volontairement à
— trouveront un
accueil particulièrement
favorable.

En attendant, veuillez
agréer, Monsieur,
l'expression de ma
cordiale amitié.

A.

Monsieur Grégoire

Mon Cher Monsieur

Je ne reçois pas encore
la réponse à votre proposition
de deuxième et de troisième
livraison. Je ne suis donc
pas assez sûr si je pourrai
vous donner là-dessus dans
3 ou 4 jours. En tout cas
mon départ d'ici pour
Bruxelles est vendredi au

lieu de jeudi (demain).

Si vous voulez me
rencontrer ce sera à
l'Hôtel de France où
je descendrai ce
jus- là.

Quant à la question
Mon ami de Londres
vous livrera ou vous
a livré déjà crois-je.
Il n'y a qu'à le voir.

Très cordialement
à Vous.

le 12 Oct.

Le lundi 10 Oct

Monsieur Ytak.

Mon Cher Monsieur.

Avez-vous reçu
ma lettre d'hier. Je
ne recevais pas encore
la réponse de ce
qui se concerne la
suite.

Je partirai d'ici
probablement ^{le} mercredi
12 ou jeudi 13 pour
Bruxelles où je resterai
peut-être deux jours

Akademie

Mon adresse à
Bruxelles est
l'hôtel de France
et après je partirai
pour Berlin où
je resterai quelques
jours chez mon
camarade Camille
Augsberger str 14^e.
Si vous voulez me

rencontrer où m'occire
il n'y a qu'à adresser
à l'Hôtel de France
Bruxelles.

Mais je resterai
bien entendu à Paris
jusqu'à mercredi
soir.

En attendant
agréez mon cher
Monsieur mes
sincères salutations
Alexandre

69 Oct

Une lettre de même
idée est adressée aussi à
Southbourne

Mon Chers Amis
et Messieurs

1500 livres sterlings
doivent arriver bientôt
à Londre. Mon ami
de Londre ne m'en
donne pas encore
la nouvelle; Mais
de l'expéditeur je

~~Madame~~ ^{La nouvelle}
vient de recevoir
que l'envoi de cette
somme a été déjà
fait télégraphique-
ment. C'est donc
adressez chez monsieur
ami de Londres quand
vous receverez cette
lettre, il sera très
probablement qu'il

~~à vous Alexandre~~

le 9 Oct

recevra la ^{dite} somme
presque en même
temps que l'arrivée
de cette lettre à
vous. Pour le reste,
on ne me donne
pas encore aucun
mot il me paraît
qu'il y a la discussio
n là-dessus probablement.

Mais j'espére que
je recevrai la réponse
sous peu, c'est donc
que je ne veux pas
quitter Paris dans
l'attente de l'arrivée
de la réponse.

Aussitôt que je
aurai la réponse,
je vous communiquerai
Très cordialement
à Vous Alexandre

Mes Chers Messieurs
et Amis.

1500 livres sterlings
dont nous avons parlé
arriveront sans retard
à Londre car j'ai reçu
aujourd'hui l'annonce
de ce qu'on a envoyé
télégraphiquement.

Quant au reste,
je ne reçois pas encore
aucune nouvelle

mais je crois que je
recevrai dans quelques
Temps la réponse.

Très probablement
je ne quitterai pas
Paris avant que je
reçois la réponse.

C'est donc très vrai-
sement probablement que
je pourrai vous transmettre
personnellement en
attendant votre retour

en Autriche. En
tout cas je vous
préviendrai quand je
décide à quitter
Paris. Mais si l'y
en a pas de chose
imprevue, je compte
à partir d'ici dans
la fin de cette semaine.

En attendant,
veillerz agréer ma

Cordiale amitié

Alexandre.

le 9 Octobre

Depuis quelque temps
je suis dans un état de
tristesse et de dépression
que je ne sais pas
comment sortir. Je me
sens égaré, perdu, sans
but, sans force, sans
élan, désempêtré.
J'aimerais vous faire
part de tout ce que je
ressens mais je ne sais
pas comment le faire.
C'est une chose que je
veux faire mais je
peux pas.